

01

Se conmemoró el Día Internacional contra la Homofobia, Bifobia y Transfobia

El 15 de mayo, en el marco del Día Internacional contra la Homofobia, Bifobia y Transfobia, la Embajada de Colombia y la Embajada de España, organizaron el conversatorio "Los discursos de odio en redes contra el colectivo LGBTIQ+".

02

Encuentro con la Secretaria de Seguridad Nacional

Los agregados de Policía de Colombia se reunieron con la Secretaria de Seguridad Nacional, Alejandra Monteoliva, para fortalecer las acciones operativas en la lucha contra el narcotráfico y el crimen organizado transnacional.



XLII Reunión del Grupo de Trabajo de Armas de Fuego y Municiones del MERCOSUR

La Embajada de Colombia, junto a las Agregadurías de Policía y del Ejército, participó en la XLII Reunión del Grupo de Trabajo de Armas de Fuego y Municiones del MERCOSUR.



Se conmemoró el Día Internacional contra la Homofobia, Bifobia y Transfobia



El 15 de mayo, en el marco del Día Internacional contra la Homofobia, Bifobia y Transfobia, la Embajada de Colombia y la Embajada de España, como copresidenentes del Equal Rights Coalition (2025-2026), organizaron el conversatorio "Los discursos de odio en redes contra el colectivo LGBTIQ+" en el que participó la sociedad civil y el cuerpo diplomático.

Tres asociaciones hicieron parte de este encuentro como panelistas: Caribe Afirmativo de Colombia, la Fundación Triángulo de España, y la Asociación de Familias Diversas de Argentina (AFDA). Cada uno de ellos pudo dar un panorama general de cómo es la situación en cada país alrededor del tema, y las complejidades que significa en cada territorio, resaltando los ataques violentos que pueden surgir de la violencia en redes, así como las consecuencias, en otros casos, en la salud mental.

En sus palabras de bienvenida la Encargada de Negocios a.i., Inés Elvira Herrera, y el Embajador de España, Joaquín María de Arístegui reiteraron el apoyo y compromiso de los gobiernos de Colombia y España en las problemáticas que afectan a la comunidad LGBTIQ+.

Además, las embajadas articuladas a la Equal Rights Coalition, realizaron un video que fue publicado el 17 de mayo en redes sociales, en el que manifestaron su compromiso de seguir trabajando juntos por los derechos de las personas LGBTIQ+ en todo el mundo.



Presentación guía de inversiones en turismo



La Embajada de Colombia asistió al lanzamiento de la guía de inversiones de turismo en Argentina, evento inaugurado por el Secretario de Turismo, Ambiente y Deportes, Daniel Scioli, el Secretario General de ONU Turismo, Zurab Pololikashvili y representantes del sector.

El libro titulado "Invirtiendo en Argentina", contó con la articulación de la nación, las provincias y el apoyo del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF).

Acompañamiento al Director de orquesta colombiano, Hadrián Ávila

Más de 1.200 estudiantes participaron de un concierto de la Filarmónica de Buenos Aires, dirigida por el Director de orquesta colombiano, Hadrián Ávila Arzuza.

El evento, que se cumplió en el Teatro Colón, fue acompañado por la Embajada de Colombia.



Conmemoración por los 215 años de la Revolución de Mayo



La Encargada de Negocios a.i., Inés Elvira Herrera Ramírez, participó en los eventos de conmemoración por el 215 Aniversario de la Revolución de Mayo, fecha patria Argentina. El evento se cumplió en la Catedral de Buenos Aires y la Plaza de Mayo.



La Embajada estuvo en presentación del informe sobre Turismo y Mujer



La Embajada de Colombia asistió a la tercera edición del informe: “Turismo y mujer, una visión integral hacia la defensa de los derechos de la mujer en el turismo” a cargo de la Defensoría del Pueblo de la ciudad de Buenos Aires.

En la presentación del informe se destacó una caída del turismo en Argentina en el 2024, con un pronóstico favorable para el 2025, donde se espera una pronta recuperación.

En el evento se evidenciaron las brechas que hay entre hombres y mujeres en el sector. Son 155 mil puestos de trabajo que representan el 11% de la fuerza laboral del país. Trascendió que a pesar de que el 54% de esa cifra pertenece a mujeres, sus ingresos son mucho más bajos que los de los hombres.

Se estima que para llegar a la igualdad de género se necesitan 131 años. La igualdad de género es un pilar básico y fundamental en materia de desarrollo sostenible y derechos humanos.



Acompañamiento a inauguración del Centro de Innovación Tecnológica



La Encargada de Negocios a. i., Inés Elvira Herrera Ramírez, asistió a la inauguración del Centro de Innovación Tecnológica aplicada al turismo y a la ceremonia de premiación Best Tourism Villages ONU.

El Secretario de Turismo, Ambiente y Deportes, Daniel Scioli, mencionó la política de cielos abiertos en la cual se autorizaron nuevas rutas internacionales, lo que ha aumentado la conectividad y agregó que más allá de los costos de Argentina (por la depreciación del peso), el país es un excelente destino por la calidad de sus productos, la gastronomía, los parques naturales, y los paisajes, entre otros.

Por su parte el Secretario de General de ONU turismo, Zurab Pololikashvili, mencionó que se creó el primer Hub de turismo en Argentina, que fortalecerá la tarea de visibilizar la diversidad de este país suramericano.



La Embajada participó en la reinauguración de la Escuela No. 12 República de Colombia de Avellaneda



La Encargada de Negocios a.i., Inés Elvira Herrera Ramírez participó en la reinauguración de la Escuela No. 12 República de Colombia de Avellaneda e hizo entrega, a la biblioteca de la institución, de un mapa oficial en alto relieve y del libro Colombia, país de mariposas que exalta nuestra biodiversidad.

El acto de inauguración estuvo presidido por el Gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, y participaron el Intendente Municipal de Avellaneda, Jorge Ferraresi, el Director General de Cultura y Educación de la Provincia de Buenos Aires, Alberto Sileoni y la Directora del Establecimiento Educativo, Emilia Garofalo.

Con una inversión provincial y municipal de \$784.133.866 (pesos argentinos), la ampliación significó una planta alta, 8 aulas, SUM, reacondicionamiento del patio, una nueva sala de Informática, dependencias administrativas, la puesta en valor de la fachada y trabajos de pintura en aulas y pasillos.



La Orquesta Sinfónica de Medellín se lució en el Teatro Colón de Buenos Aires



Con una programación que recorrió desde la música contemporánea colombiana hasta las grandes obras del repertorio europeo, pasando por una fusión sinfónica con el rock latino, la Orquesta Filarmónica de Medellín cumplió con éxito su primera gira internacional. Entre el 20 y el 24 de mayo de 2025, Filarmed se presentó en cuatro escenarios de Argentina, reuniendo a cerca de 34.000 personas en Buenos Aires y Rosario.

El 20 de mayo en el emblemático Teatro Colón de Buenos Aires, se realizó el concierto central en el que se interpretaron obras de compositores colombianos como Juan David Osorio y Ludsen Martinus, y se estrenó el doble concierto para viola y bandoneón del argentino Daniel Ruggiero. Esta función es una muestra viva del compromiso de la orquesta con la difusión de la música sinfónica latinoamericana y su proyección al mundo.

Esta visita, que gestionó la Embajada de Colombia, y muy amablemente la Secretaria de Cultura otorgó al Palacio Libertad, a la ballena azul a la presentación Orquesta Sinfónica Nacional, el coro femenino del Coro Polifónico Nacional y el Coro Nacional de Niños se presentan bajo la dirección de Emmanuel Siffert. Con María Luisa Merino Ronda como voz solista, los tres organismos estables de la Nación interpretarán la Sinfonía n.º 3 en re menor de Gustav Mahler. Asistieron los músicos y el director Tami Daniel Rueda-Blanco.



Cooperación en temas antárticos



En la Embajada de Colombia se llevó a cabo una reunión con Oficiales del Comando Conjunto Antártico.

En este encuentro se abordaron diversos aspectos de interés común para Colombia y Argentina, afianzando la cooperación en temas antárticos y marítimos.

Alistan conferencia bilateral

La Agregaduría Militar de Colombia en Argentina, participó de una reunión con el Departamento de Cooperación del Ejército Argentino con el fin de preparar la próxima Conferencia Bilateral, a realizarse en junio, entre el Ejército de Colombia y el Ejército Argentino.



Comparten capacidades operativas



La Agregaduría Militar de Colombia en Argentina adelantó una visita estratégica a la Escuela de la Fuerza Aérea de este país, compartiendo sus capacidades para la defensa de la Nación.

Encuentro con la Secretaria de Seguridad Nacional

Los agregados de Policía de Colombia se reunieron con la Secretaria de Seguridad Nacional, Alejandra Monteoliva, para fortalecer las acciones operativas en la lucha contra el narcotráfico y el crimen organizado transnacional. De igual forma, se inició una agenda conjunta para avanzar en un plan para obtener resultados concretos en el segundo semestre del presente año.



La Embajada de Colombia participó en la XLII Reunión del Grupo de Trabajo de Armas de Fuego y Municiones del MERCOSUR



La Embajada de Colombia , junto a las Agregadurías de Policía y del Ejército, participó en la XLII Reunión del Grupo de Trabajo de Armas de Fuego y Municiones del MERCOSUR.

En la reunión se compartieron experiencias respecto a posiciones comunes en los diversos foros multilaterales en temas relativos al comercio, control y trazabilidad de armas pequeñas y ligeras y municiones, así como la lucha contra el tráfico ilícito de las mismas y la prevención de violencia armada.

Colombia, como Estado Asociado de este organismo, compartió uno de los mayores avances institucionales y tecnológicos, la implementación del Registro Nacional de Identificación Balística (RNIB), que tiene como propósito fortalecer la trazabilidad de armas legales e ilegales mediante la identificación de su huella balística.

La reunión incluyó una visita al Banco Nacional de Materiales Controlados (BANMAC), donde se pudo observar el proceso de destrucción de armas.



Comparten experiencias en seguridad

El Agregado de Policía de Colombia, coronel Néstor Pineda, realizó una conferencia dirigida a los agregados de policía de diferentes países, entre ellos Chile, Paraguay, Perú, Japón, El Salvador, Brasil e Italia.

Durante el evento, se socializaron y visibilizaron las capacidades institucionales de la Policía Nacional de Colombia, destacando su compromiso con la seguridad ciudadana, la cooperación internacional y su enfoque estratégico basado en el trinomio de la seguridad: comunidad, autoridad y tecnología.



Reunión con Agregados de Policía de El Salvador y Paraguay



En el marco de la estrategia de cooperación internacional, se llevó a cabo una reunión con los agregados de policía de El Salvador y Paraguay, con el propósito de trabajar en el fortalecimiento de los lazos institucionales, mediante asesorías técnicas y procesos de referenciación de buenas prácticas desarrolladas por la Policía Nacional de Colombia.

La reunión contó con la participación de la Encargada de Negocios a.i., Inés Elvira Herrera, para reafirmar el respaldo diplomático a las iniciativas de cooperación policial y la importancia estratégica de la articulación entre las misiones diplomáticas y las agencias de seguridad.





Embajada de Colombia en Argentina

